
Weshalb bin ich Trainer bei Stark und Fit?

Es ist mir eine Herzensangelegenheit Kinder zu motivieren Spaß am Sport 

und der Bewegung zu haben. Das Stark und Fit Programm spricht neben 

"sportlichen" Kindern auch immer wieder Kids an, die bisher keinen 

organisierten Sport gemacht haben und erkennen, dass es richtig toll ist 

und sie in unterschiedlichen Disziplinen ihr Talent "freilegen".

Alter: ziemlich alt

Qualifikation: Diplomsportlehrer, Ski-, Surf-, Segellehrer

Stark und Fit Trainer seit: 2020

Meine sportlichen Hobbies: Tennis, Wasser- und Bergsport

Was ich sonst noch gerne mache: Reisen und mit der Familie aktiv sein
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